
 
CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 

Libero Consorzio Comunale di Trapani 
 

 

Deliberazione del Consiglio Comunale 

n. 56  del  25/09/2023 
 
OGGETTO: “Comunicazioni del Sindaco: nuova Giunta”. 

 

L'anno duemilaventitre (2023) il giorno venticinque (25) del mese settembre dalle ore 09:30 e ss.,  in 
Castelvetrano e nella Sala delle adunanze consiliari di Palazzo Pignatelli, si è riunito, su invito del 
Presidente del Consiglio Comunale del 15/09/2023 n. 48486, notificato a norma di legge, il Consiglio 
Comunale in seduta pubblica di prima convocazione. 
All’inizio della seduta, risultano presenti\assenti i seguenti Consiglieri Comunali:  
 
n. CONSIGLIERI Pres Ass. n. CONSIGLIERI pres

. 
ass. 

1 MARTIRE Calogero  X 13 ABRIGNANI Angelina X  
2 VIOLA Vincenza X  14 CRAPAROTTA Marcello X  
3 STUPPIA Salvatore  X 15 DITTA Rossana X  
4 CURIALE Giuseppe X  16 MANUZZA Antonino X  
5 MANDINA Angela X  17 VIRZI’ Biagio X  
6 CIRRINCIONE Patrick X  18 GIANCANA Antonio  X 
7 FOSCARI Filippo X  19 CALDARERA Gaetano  X 
8 DI BELLA Monica X  20 COPPOLA Giuseppa X  
9 MALTESE Ignazio X  21 LIVRERI Anna Maria X  
10 CAMPAGNA Marco  X 22 CORLETO Anna X  
11 MILAZZO Rosalia X  23 VENTO Francesco  X 
12 CASABLANCA Francesco X  24 TRIPOLI Aldo Francesco X  
 
Presiede l'adunanza il Presidente, Avv. Patrick Cirrincione. 

Partecipa il Segretario Generale, Avv. Cinzia Gambino. 

Consiglieri  assegnati n.24 - in carica n.24- Presenti n.  18, Assenti n.   6 (Martire, Stuppia, 

Campagna, Giancana, Caldarera e Vento). 

Sono presente  per l’Amministrazione il Sindaco, l’Ass. Galfano e l’Ass. Calamia. 

 

 

 

 



Il PRESIDENTE 

 
Procede, quindi, alla trattazione del terzo punto posto all’O.d.G. avente ad oggetto 

“Comunicazioni del Sindaco: nuova Giunta ”. 
 
Escono i Consiglieri Coppola, Abrignani, Ditta e Viola – Presenti 9 – Assenti 15. 

 

Il Cons. Tripoli chiede al Presidente la verifica del numero legale. 
Il Presidente invita il Segretario a chiamare l’appello nominale. 
 
Il Segretario Generale procede  all’appello nominale: 
All’esito risultano: 
 
Consiglieri Presenti 9 ( Curiale, Mandina, Cirrincione, Di Bella, Craparotta, Manuzza, Virzì, 

Corleto e Tripoli); 

Assenti n.15  
 
Successivamente, il  Presidente, constatata la  mancanza del numero legale, alle ore 10,10 

sospende per un’ora la seduta del Consiglio Comunale. 
************ 

Alla ripresa, alle ore 11:10, Il Presidente,  invita il Segretario Generale a chiamare l’appello 
nominale 

 
Il Segretario Generale procede  all’appello nominale: 
All’esito risultano: 
 Consiglieri Presenti:n. 18; 
Consiglieri Assenti n.6:  (Martire, Stuppia, Campagna, Caldarera, Giancana e Corleto);  

 
 Il Presidente, accertato che il numero legale, è tale da determinare la ripresa dei lavori , cede 

la parola ai Consiglieri per gli interventi:  
   

Intervengono nell’ordine: 
 

Il Cons. Tripoli a nome del gruppo Cinque Stelle, chiede  il rinvio del terzo punto all’ordine 
del giorno, in quanto il Sindaco è impegnato con i media. 

Il Cons. Casablanca chiede al Segretario Generale se questa seduta è legittima, visto che 
l’Ass. D’Agostino ha dichiarato che è una seduta illegittima, creando a suo dire un danno erariale. 

Il Segretario Generale  dichiara che la seduta odierna del Consiglio Comunale è legittima. 
Il Cons. Casablanca in merito al ritiro del  terzo punto all’ordine del giorno, sostiene che solo 

il Presidente può deciderne il di ritiro. 
Il Presidente precisa che si parla di rinvio e  non di ritiro del terzo punto all’Od.G. 
Il Cons. Casablanca dichiara che non è d’accordo né al ritiro né al rinvio del terzo punto 

all’O.d.G.. 
Il Presidente, precisa che quando c’è una proposta di rinvio, in caso di opposizione, si mette 

in votazione, così come stabilisce il Regolamento.  
Il Cons. Curiale chiede quando sarà rinviato il punto. 
Il Presidente risponde che sarà rinviato al prossimo Consiglio Comunale, così come stabilito 

dall’art. 25 del Regolamento, a seguito votazione, in caso di opposizione. 
Il Cons. Curiale chiede al Presidente se i nuovi Assessori possono presentare la loro nomina  

anche in assenza del Sindaco, continua aggiungendo che il Sindaco, presente nella prima parte del 
Consiglio Comunale, avrebbe potuto chiedere lui stesso di rinviare  o di anticipare il punto e si 
rimette alla volontà del Presidente, non concordando, comunque, con la votazione. 



Il Presidente ribadisce la sua volontà di attenersi a quanto stabilito dal Regolamento 
Comunale. 

 
Entra il Sindaco 

 
 Il Presidente cede la parola al Sindaco. 
Il Sindaco precisa che desidera fare alcune precisazioni  in merito alle comunicazioni fatte dal 

Cons. Viola, ora vice Presidente del Consiglio, a proposito dell’ASACOM. 
 
Esce il Presidente – Presenti 17 - Assenti 7. Assume la presidenza la Consigliera Viola nella 

qualità di Vice Presidente del Consiglio. 
 

Esce il Cons. Curiale –Presenti 16 - Assenti 6. 

Rientra il Presidente e riassume la Presidenza.  - Presenti 17-  Assenti 7  

 
Il Cons. Viola invita il Sindaco ad attenersi all’ordine del giorno, precisando che la  nota 

riguardante l’argomento ASACOM è stata messa agli, pertanto, l’argomento verrà trattato 
successivamente. 

 
Il Sindaco  presenta  i nuovi  Assessori, elenca le loro deleghe e precisa che la Giunta è stata 

nominata a seguito un lungo percorso che ha coinvolto anche il Consiglio Comunale e parti delle 
forze politiche. Informa il Consiglio che gli Assessori sono già a lavoro e ribadisce la volontà di fare 
prima della fine del mandato quanto più possibile per il paese, rimettendo  poi l’operato suo e 
dell’Amministrazione  al giudizio dei cittadini. 

Il Presidente ringrazia il Sindaco e dà facoltà agli Assessori di intervenire. 
L’Ass. Galfano si presenta al Consiglio Comunale e tiene a precisare che ha accettato questo 

incarico per dare un aiuto alla comunità castelvetranese, cercando di continuare l’egregio lavoro 
svolto dal suo predecessore,  Ing. Siculiana e portando avanti tutte le progettualità in essere sul 
territorio. 

L’Ass. Mandina legge una nota nella quale illustra i suoi principali obiettivi, nota che al 
termine dell’intervento chiede venga allegata al presente verbale. Si dà atto che la predetta nota viene 
allegata al verbale come parte integrante e sostanziale dello stesso. ( All.n.1). Ringrazia i presenti e 
riconosce l’estrema responsabilità  nel ricevere tale incarico. Elenca le deleghe assessoriali, i progetti 
in itinere riguardanti le categorie più deboli, quali bambini, anziani, disabili,  affido familiare, per i 
quali esprime l’assoluta volontà di realizzarli. Comunica che si farà carico di proporre il 
Regolamento  per l’istituzione del Garante dei detenuti e conclude porgendo un ringraziamento al 
Responsabile e allo staff della Seconda Direzione, che hanno collaborato nell’attività di Presidente 
della V° C.C.P. 

 
Entra il Cons. Campagna – Presenti 18 - Assenti 6 

 

L’Ass. Manuzza ringrazia il Sindaco per la riconferma del ruolo di Assessore. In merito alle 
deleghe ricevute, si sofferma sul verde pubblico ed in particolare sull’area al verde delle scuole e 
informa che già dal 21 agosto si è lavorato per ripulirle. Per quanto riguarda la Polizia Municipale, 
continua l’Assessore, si sta portando avanti la delibera riguardante le strisce blu. 

 Il Cons. Di Bella,  ringrazia il Cons. Mandina per essere venuta preparata a presentare quelle 
che sono le sue priorità, mentre per quanto riguarda il Sindaco non condivide il fatto che 
sostanzialmente ha nominato una Giunta solo in vista delle prossime elezioni amministrative, non 
certo per sostenere lo sviluppo o la ripresa di questa città. Ritiene che, come sempre, ancora oggi non 
c’è visione, trasporto emotivo, chance per questa città e ribadisce che questa amministrazione in 
questi quattro anni e mezzo nulla ha portato a questo comune. Continua il suo intervento rispondendo 
all’Ass. D’Agostino, ricordando che spesso i Consigli Comunali si convocano per discutere di attività 
di consiglio comunali, quali interrogazioni, mozioni, e solo in rare occasioni si votano delibere, 



peraltro spesso solo  quelle volute dalla legge, come atti in scadenza che servono inevitabilmente per 
fare andare avanti la macchina amministrativa. Continua rilevando che sono queste le ragioni  per le 
quali il giudizio su questa Amministrazione non può che essere negativo e che e oggi è un’ulteriore 
conferma che questo Sindaco continua a non avere una visione  della città  e nessuna apertura al 
mondo esterno. Conclude il suo intervento rilevando  che,  a suo avviso,  con la nomina di questa 
nuova Giunta, si è aperta ufficialmente la campagna elettorale per le amministrative 2024.  

 Il Presidente , prendendo atto che non vi sono ulteriori interventi, dichiara chiuso il 3° punto 
all’ordine del giorno. 

                                                                ************* 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione da 
parte del Consiglio Comunale. 
 
 
 

Il Presidente 

F.to Avv. Patrick Cirrincione 

                                                              
Il Consigliere Anziano              Il Segretario Generale 

F.to Sig.ra Vincenza Viola            F.to  Avv. Cinzia Gambino 

 
 

 
 
 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   
ESECUTIVA 
 
ai sensi  dell’art.   12    comma 2°   della 
L.R. 44/91 
 
Castelvetrano, lì  
 
 
 
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
 
Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme 
attestazione del messo comunale, che la presente 
deliberazione è stata pubblicata all’Albo Pretorio 
dal ________________ al __________________ 
 
Castelvetrano, lì__________________________ 
 
IL MESSO COMUNALE 
 
_________________________ 
 
 
 
IL SEGRETARIO GENERALE 
 
 ____________________________ 
 

 
 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 
 
 
Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 
10° giorno dalla relativa pubblicazione, ai sensi dell’art. 12, comma 1°, della L.R. 44/91. 
 
 
                                                                                                    IL SEGRETARIO GENERALE    
 
                                                                                                 
__________________________________ 
 
 






